

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan maka dapat disimpulkan bahwa terjadinya peningkatan modal kerja pada tahun 2017-2021, modal kerja yang cenderung mengalami peningkatan pada 5 tahun tersebut menggambarkan bahwa koperasi sudah bisa dikatakan mampu mencukupi kebutuhannya dalam membiaya operasi sehari-hari yang bersifat rutin.

Berdasarkan hasil analisis laporan sumber modal kerja yang telah dilakukan pada Koperasi Solidaritas Sta. Maria Assumpta dari tahun 2017-2021 terdiri atas beberapa item yaitu : Kenaikan akumulasi penyusutan aktiva tetap, penurunan biaya perolehan asset tetap, kenaikan simpanan pokok, simpanan wajib, simpanan sukarela, cadangan umum, cadangan resiko, cadangan koperasi, hibah dan shu tahun berjalan. Sedangkan Penggunaan modal kerja pada Koperasi Solidaritas Sta. Maria Assumpta terdiri atas beberapa item yaitu: kenaikan penyertaan, kenaikan biaya perolehan asset tetap dan bertambahnya asset lain-lain

5.2. Implikasi Teoritis

Suatu analisis sumber dan penggunaan modal kerja sangat penting bagi pengendalian intern maupun ekstern. Disamping modal kerja tersebut erat hubungannya dengan operasional perusahaan atau badan usaha sehari-hari, juga menunjukkan tingkat keamanan para kreditur jangka pendek. Adanya modal kerja dengan jumlah yang cukup sangat penting bagi suatu koperasi, karena dengan modal kerja yang cukup memungkinkan untuk beroperasi seekonomis mungkin serta diharapkan tidak mengalami kesulitan masalah keuangan (Harmono, 29)

5.3. Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil penelitian maka hal-hal yang perlu dipertimbangkan dan menjadi saran peneliti adalah sebagai berikut :

1. Bagi Koperasi Solidaritas Sta. Maria Assumpta diharapkan untuk merencanakan sumber dan penggunaan modal kerja dengan baik, agar koperasi bisa berjalan dengan baik dan lancar
2. Bagi peneliti selanjutnya yang bermaksud melakukan penelitian lebih lanjut dan mendalam terkait dengan analisis sumber dan penggunaan modal kerja menggunakan metode penelitian yang sama pada perusahaan lainnya atau menggunakan lebih dari satu koperasi maupun perusahaan.